

Globalcaja apoya al sector agroalimentario de Castilla-La Mancha con más de 163 millones de euros en 2021

- Con 56.800 clientes agricultores y ganaderos en la región, la entidad continúa avanzando en la digitalización y sostenibilidad del sector con nuevas líneas de financiación y un servicio de asesoramiento integral.
- Con más de 19 millones de euros, Globalcaja lidera el ranking de cajas rurales a nivel nacional en formalización de operaciones de financiación para el sector agrario en 2021 ante la Sociedad Anónima Estatal de Caución Agraria (SAECA).

Albacete, 24 de febrero de 2022. Globalcaja ha apoyado al sector agroalimentario de Castilla-La Mancha con casi 163 millones de euros en más de 8.000 operaciones de financiación de Banca Rural en 2021. Con 56.800 clientes agricultores y ganaderos, la entidad revalida su liderazgo en un sector que representa ya el 17% del PIB regional.

Con el objetivo de continuar ofreciendo una respuesta ágil a las necesidades de sus clientes agricultores y ganaderos la entidad ha puesto a su disposición nuevas líneas de financiación específicas y permanentes en condiciones preferentes, como es la línea de financiación ante adversidades climáticas, destinada a las explotaciones agrarias para paliar las consecuencias de las DANAS, la sequía y otras situaciones excepcionales que afectan hoy en día al sector.

La rápida respuesta de Globalcaja a las solicitudes de financiación, en un año complicado desde el punto de vista meteorológico y con una crisis de precios sin precedentes, ha permitido que numerosas explotaciones agropecuarias hayan mantenido su actividad productiva a pesar de las enormes dificultades a las que han tenido que hacer frente. En este sentido y gracias a la inmediata puesta en marcha de la línea agrolíquidez, Globalcaja, ha liderado el ranking de cajas rurales a nivel nacional en formalización de operaciones de financiación para el sector agrario en 2021 ante la Sociedad Anónima Estatal de Caución Agraria (SAECA), sociedad tutelada por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y participada por SEPI y FEGA, proporcionado soluciones de liquidez por un valor superior a los 19 millones de euros, facilitándoles así continuar con su actividad.

Ayudas y asesoramiento PAC

A través del servicio especializado de Banca Rural, Globalcaja, como Entidad Agraria de Gestión y Entidad de Asesoramiento a Explotaciones Agrarias reconocida por la Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha, ofrece al sector agro tanto una gestión integral de las solicitudes de ayuda, como un asesoramiento personalizado en materia de innovación, digitalización y sostenibilidad, contribuyendo así a la modernización del sector agrario, tal y como se recoge en el Plan Estratégico de la PAC 23-27.

Globalcaja realiza una importante labor en materia de divulgación y contratación de las diferentes líneas de seguros agrarios que permiten a los agricultores y ganaderos controlar los riesgos a los que están sujetas sus explotaciones. La positiva valoración del asesoramiento prestado por la entidad en este sentido, se traduce en una cuota de mercado del 46%.

La app Globalcampo, herramienta dirigida a los responsables de las explotaciones agrarias, cuenta ya con alrededor de 8.000 usuarios activos que la utilizan, no solamente como herramienta de consulta, sino como apoyo para una gestión más eficiente de los recursos de las explotaciones, respaldando también el compromiso de Globalcaja con el sector.

Por lo que respecta a la tramitación de las ayudas de la PAC, Globalcaja, con más de 35.000 expedientes gestionados cada año y una cuota de mercado del 30%, reafirma su liderazgo en Castilla-La Mancha. En esta campaña, abierta hasta el próximo 30 de abril, la entidad seguirá prestando un servicio cercano y profesional, con el objetivo de que los agricultores y ganaderos puedan disponer cuanto antes de la liquidez necesaria. La entidad da la oportunidad a que cualquier agricultor o ganadero pueda solicitar el anticipo de las ayudas de la PAC el mismo día de formalizar su solicitud de ayuda y obtener un préstamo preferencial sin tener que esperar a las fechas oficiales de pago.

Para reafirmar su compromiso con las personas y continuar ofreciendo acceso a servicios financieros especializados a pie de calle, la entidad ha puesto a disposición de sus clientes una nueva oficina especializada en servicios agrarios, ubicada en la Plaza de la Trinidad, en Cuenca, ofreciendo. En esta sucursal, que se suma a las más de 300 que tiene Globalcaja, profesionales dedicados exclusivamente al sector agro atienden presencialmente a agricultores y ganaderos. Una atención que se complementa con la que la entidad presta a través de su página web www.globalcaja.es y de la app Globalcampo.